

## ☆ サンタと一緒に大盛り上がり！ 「葉栗児童館 クリスマス会」 ☆

12月20日（土）午前10時、葉栗児童館で恒例のクリスマス会が開催されました。サンタ姿の職員が出迎える中、ハンドベルの演奏で幕を開けると、館内は一気に華やかなクリスマスマードに。

最初の「サンタ福笑い」では、目隠しをした子に仲間が声をかけ、協力してサンタの顔を完成させました。出来上がったユニークな表情に、会場は大きな笑い声に包まれました。続く「すくいゲーム」でも、手作りのリングやカードを狙って子どもたちは大奮闘。最後はサンタとのじゃんけん大会でプレゼントを手にし、笑顔あふれる一日となりました。来年も皆さんの参加をお待ちしています！



## ☆ 地域に広がる交流の輪！ 「なないろクリスマス」 ☆

12月14日（日）、光明寺の「なないろ訪問看護ステーション」で恒例のクリスマスイベントが開催されました。会場では健康測定や輪投げ、マジックショーなどが催されたほか、温かい豚汁も振る舞われ、世代を超えて交流を深めました。中盤にサンタクロースが登場すると、子どもたちは大喜び！会場の盛り上がりは最高潮に達しました。

同ステーションでは、今後も地域のための活動を続けていく予定です。次回はぜひ、皆さんも足を運んでみませんか。



## ☆ 地域の絆で手作り門松 ☆ 神明神社（土居）



土居町内の神明神社で新年を迎える門松づくりをしました。長年依頼していた業者の廃業を受け、町内会と神社総代が協力し、手作りで門松製作となりました。

尾頭町会長の竹林に有志が集合。直径約20cmの立派な孟宗竹を慎重に切り出し、約1時間の作業を経て、高さ2mを超える1対分の竹が準備できました。

12月28日に門松の組み立てと境内の飾りつけを行い、試行錯誤をしながらも自分たちの手で作り上げる喜びは、地域の一体感をより一層深めることになりました。今年も1年、無病息災で明るく元気な年になりますように。

